
Página: 1

HILDO ROCHA CONFIRMA EMENDAS PARA
ABASTECIMENTO DE ÁGUA, TERMINAL

RODOVIÁRIO E GINÁSIO ESPORTIVO EM
CAMPESTRE
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

Na recente visita ao município de Campestre, o deputado federal Hildo Rocha confirmou que já
estão asseguradas emendas parlamentares de sua autoria que serão aplicadas na implantação
obras de infraestrutura, esporte, e abastecimento de água.

“O prefeito me convidou para uma reunião que teve como objetivo a busca de soluções para
demandas do governo municipal entre as quais, destaco a pavimentação de ruas, na sede do
município; construção de uma quadra coberta; implantação de sistema simplificado de distribuição
de água; melhorias no estádio de futebol e construção do terminal rodoviário da cidade”, salientou
Rocha.

Durante a reunião,  que aconteceu na prefeitura do município,  com a presença de secretários
municipais; o presidente da câmara, Cláudio Rezende e outros vereadores, o deputado anunciou
que os recursos,  oriundos de emendas parlamentares de sua autoria,  para a implantação do
sistema  de  abastecimento  de  água  foram adquiridos  junto  à  Funasa.  “Os  recursos  já  foram
autorizados. Por meio dessa ação, iremos resolver o grave problema de uma comunidade da zona
rural”, destacou o deputado.

Rocha lembrou ainda que os recursos para a construção do terminal rodoviário da cidade também
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estão  assegurados.  “Neste  caso  o  dinheiro  será  liberado  pela  Superintendência  de
Desenvolvimento da Amazônia (Sudam), também fruto de emenda de nossa autoria ao Orçamento
Geral da União”, explicou.

Ginásio de Esportes

Rocha destacou ainda que também já estão garantidos os recursos, para a construção de um
ginásio poliesportivo. “Essa é outra demanda apresentada pelo prefeito cujos recursos já estão
assegurados. O convênio do Ginásio também já foi  assinado. Esse será o primeiro ginásio de
esportes a ser implantada no município”, ressaltou o deputado.

Estádio de futebol

O parlamentar disse que está trabalhando para conseguir recursos junto ao Ministério do Esporte
para melhorar a estrutura do campo de futebol. “O município tem uma pendência originada num
convênio firmado com o governo federal, para a construção do estádio, mas o prefeito da época
não deu conta de concluir a obra, ficou enrolado junto ao ministério do esporte. O gramado do
campo, aparentemente é bom, mas faltam as arquibancadas; os banheiros e vestiários. Estamos
tentando conseguir recursos com para que possamos melhor a infraestrutura dessa importante
praça de esportes de Campestre”, disse o parlamentar.

 

Pavimentação

Após a reunião, Hildo Rocha e comitiva do prefeito Valmir visitaram algumas ruas que o gestor
municipal  pretende  asfaltar.  “A  parceria  de  pavimentação  já  foi  assinada.  O  dinheiro  estará
entrando na conta da prefeitura por esses dias”, afirmou Hildo Rocha.

Gestão eficaz

O parlamentar elogiou o desempenho do prefeito. “Valmir vem fazendo excelente administração. É
uma pena que o município não receba ajuda do governo estadual. Flávio Dino teve boa votação no
município, mas nunca teve a sensibilidade de levar beneficiar a população local com algum tipo de
ação. Se o governador ajudasse a situação estaria ainda melhor. Mas, felizmente temos conseguido
firmar parecerias institucionais com o governo federal que tem sido fundamentais para a solução
de algumas demandas do município”, disse Hildo Rocha.


